
発言順 通告者 発 言 事 項 要 旨

1 鎌倉　金 市長の施政方針について ・洋上風力について

・市立病院の安定した診療体制について

・人口減少に触れていないことについて

子育てと教育体制について ・保育所・幼稚園の配置について

・市立高校の英語教育について

2 桜井　隆 市長の施政方針について ・公民連携のまちづくりについて

・洋上風力発電と銚子市経済について

・病院理事長として考える市立病院の今後のあり方につい

　て

電話詐欺・特殊詐欺対策につ ・本市の被害状況について

いて ・これまでの対策と抑止策について

3 釜谷藤男 文化ホールを含めた複合施設 ・建設計画の早期策定について

建設について ・建設準備室の設置について

福祉施策について ・子育て支援施策の拡充について

・電力会社との連携によるフレイル早期検知について

・障がい者のための地域活動支援センターについて

若年市職員の給与について ・若年職員の昇格基準について

4 大野正義 地域の活性化について ・空き家の活用について

・高齢者の見守りについて

・車の速度制限について

銚子観光の振興について ・犬吠埼、初日の出について

・洋式水洗トイレの新設について

・銚子ＣＡＮ缶パークについて

市長の施政方針について ・公共交通の検討について

・市税の未収金、徴収率の向上について

5 宮﨑光子 市立病院について ・入院患者のコロナ対策について

・入院患者の支払い方法について

道路管理について ・センターライン及び道路標示の点検整備について

6 笠原幸子 市長の政治姿勢について ・新年度予算と施政方針について

安心して子育てできるまち ・貧困・虐待対策について

づくりについて ・新型コロナウイルス対策について

生理の貧困問題について ・生理用品の配布・設置について
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7 加瀬庫藏 安心して生活できるまちづ ・生活保護世帯の状況について

くりについて ・特別養護老人ホーム待機者について

・子ども対策について

新型コロナ感染症対策につ ・新型コロナ感染症の現状について

いて ・今後の対策について

8 加瀬栄子 施政方針について ・子ども・子育て支援について

・学校教育について

・新型コロナウイルス感染者増加とワクチン接種について

国のＨＰＶワクチンの積極 ・ＨＰＶワクチンの積極的勧奨再開への市の対応について

的勧奨再開について

9 工藤忠男 銚子の人口減少について ・人口減少の現状について

・人口減少対策について

コロナ禍における学校の部活 ・コロナ禍の中で学校の運動部の活動状況はどうなってい

について 　るか

・コロナ禍の中での運動部の大会はどうなっているか

10 桶谷範幸 不自由なく移動ができる地域 ・地域公共交通計画について

モビリティの充実について ・グリーンスローモビリティの活用について

海の豊かさを守る活動支援に ・海岸清掃活動団体への支援について

ついて ・海洋プラスティック問題について

ＩＣＴで広がる学びの世界へ ・コロナ禍における学校教育環境について

の取組について ・ＩＣＴ支援員の活用について

11 石上允康 施政方針について ・新年度予算について

・洋上風力発電について

・産業の振興について

12 広野恭代 洋上風力発電について ・洋上風力発電を活かしたまちづくりについて

・洋上風力発電の設置によるメリットについて

・小中高学生への周知について

高齢者の福祉施策について ・介護予防普及啓発について

・グリーンスローモビリティ（低速の電気自動車）の導入

　について

子ども・子育て支援について ・ファミリーサポートセンター事業について

13 岩井文男 市長の施政方針について ・洋上風力に向けた取組及び名洗港整備について

・銚子漁港整備について

・防災・減災対策について
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